

¿Cómo llevar el dolor con paz?

Rodolfo y Lucía han sufrido la pérdida de un hijo pequeño. ¿Cómo ver la mano de Dios en esos momentos? San Josemaría sugiere una respuesta.

11/09/2011

Rodolfo y Lucía sufrieron la pérdida de un hijo pequeño. ¿Cómo ver la mano de Dios en esos momentos? En este vídeo, una persona que ha pasado por una situación semejante pregunta a san Josemaría cómo llevar el dolor con alegría.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/como-llevar-el-
dolor-de-perder-a-un-hijo-con-paz/](https://opusdei.org/es-cl/article/como-llevar-el-dolor-de-perder-a-un-hijo-con-paz/)
(27/01/2026)